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zioni industriali e qui a Offa-
nengo faremo lo sviluppo di
nuove generazioni di questi
prodotti. Contestualmente, an-
dremo a rafforzare quello che è
lo studio sugli inchiostri per
imballaggio flessibile, con
macchine che consentono l’ap -
plicazione dell ' inchiostro
quindi acquisiremo anche una
macchina da stampa che va a
riprodurre fondamentalmente
quello che fanno i nostri clienti.
In Europa per i polioli e polie-
steri che vanno nell'isolamento
termico stiamo crescendo. Ab-

biamo investito
anche acquistan-
do un nuovo im-
pianto in Olanda
due anni fa e  ab-
biamo la necessità
di avere un labo-
ratorio che riesca
a seguire questo
p e r c o r s o » .  At-
t u a l m e n t e  i n
C o i m  l av o r a n o
circa 400 persone,
con oltre 50 ester-
n i . I  p r i n c i p a l i
clienti dello stabi-
limento locale so-
n o i n  E u r o p a  e
Africa.  «Il  fatto
che Coim investa
qui per un nuovo
centro di ricerca e
sviluppo è fonda-

mentale per il futuro della sede
offanenghese dell’azienda – ha
sottolineato Rossoni —: è deci-
sivo che resti qua cuore pulsan-
te, significa garanzia occupa-
zionale a lungo termine».
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n OFFANENGO Sfiora i 12 milio-
ni di euro e garantirà tra i 10 e i 15
nuovi posti di lavoro – t ecnici
diplomati o laureati in chimica
– l’ampliamento del maxi sta-
bilimento Coim che ha sede ai
margini del paese. Ieri l’ammi -
nistratore delegato e presidente
Giuseppe Librandi ha presen-
ziato all’avvio del cantiere, ini-
ziato con le opere preliminari
già da qualche settimana. «In 18
mesi questa nuova ala da 1.800
metri quadrati dovrebbe essere
ultimata» ha annunciato. Al
suo fianco i tecnici dell’az ienda,
le maestranze e il sindaco Gian -
ni Rossoni. Sorgerà una nuova
palazzina adibita totalmente ad
ospitare laboratori di ricerca e
sviluppo. «Sarà dotata delle più
evolute strumentazioni – ha
proseguito il manager –e all’in -
terno verranno studiate solu-
zioni per continuare il percorso
di diversificazione dell’az ien-
da. L’investimento permetterà
di sviluppare le nuove genera-

zioni di adesivi per applicazio-
ne industriale: lavorazione del
legno, produzione di materiali
per pavimentazione, profili in
Pvc, e altri materiali da costru-
zione quali ceramiche e pan-
nelli sandwich. La nuova strut-

tura ospiterà anche il laborato-
rio dedicato allo sviluppo di po-
lioli e sistemi per l’is olament o
termico». Cuore del progetto
sarà un avanzato laboratorio
per la sintesi di prepolimeri a
basso contenuto di monomero

libero, una generazione di pro-
dotti a basse emissioni. La chia-
ve sono maggiore sostenibilità
e sicurezza. Infine, per sostene-
re la forte crescita degli ultimi
anni, verrà potenziato il labo-
ratorio chimico ed applicativo

per lo sviluppo e lo studio degli
inchiostri poliuretanici parte
della divisione flexible packa-
ging. «Nel 2021 – ha aggiunto
Librandi – abbiamo acquisito
una società in Spagna e che si
occupa di adesivi per applica-

Un render del futuro laboratorio della Coim all’interno dello stabilimento di OffanengoGiuseppe Librandi, Gianni Rossoni e Massimo Tonani

Offan en go Coim investe
Nuova ala da 12 milioni
Lo stabilimento si espande: via al cantiere della palazzina che accoglierà i laboratori di ricerca

Bagn o lo Il derby del fair play
Stretta di mano fra i due Aiolfi
n BAGNOLO CREMASCO Un a
stretta di mano, per una sfida
nel segno del fair play che con-
traddistingue questa campa-
gna elettorale. Nei giorni scorsi
si è tenuto il faccia a faccia tra i
due candidati sindaco di Ba-
gnolo Cremasco: Paolo Aiolfi,
per la civica ‘Prima Bagnolo’,
sostenuta dai partiti di centro
destra, e Doriano Aiolfi, p er
‘Progetto Bagnolo 2024’, altra
civica, che gode dell’app oggio
d e l l’area di centrosinistra. Il
primo è il sindaco uscente, il
secondo lo è stato per dieci an-
ni (2009-2019). Per entrambi
esperienza da vendere, idee e
progetti concreti sul futuro del

paese. Li sostengono liste for-
mate da candidati consiglieri
di sicura affidabilità, ma anche
da volti nuovi, pronti a dare un
contributo concreto sin dall’i-

nizio, portando freschezza e
nuove idee. Insomma, per i ba-
gnolesi non sarà facile sceglie-
re chi votare alle Comunali di
sabato 8 e domenica 9 giugno

Pan din o Tovaglieri e Comaroli
Brindisi a cena per Bonaventi
n PANDINO Cena elettorale
per la lista civica ‘Ins ieme,
Piergiacomo Bonaventi sin-
daco ’. Oltre ai candidati con-
siglieri e al primo cittadino
uscente, che si presenta per il
bis, in sala anche ospiti politici
del territorio e non, in parti-
colare della Lega, partito che
sostiene la civica, insieme agli
altri del centrodestra. Sono
intervenuti la parlamentare
Silvana Comaroli, l’eu ropar-
lamentare Isabella Tovaglieri,
Il consigliere regionale Ri c-
cardo Vitari. Per Forza Italia il
sindaco di Soncino Gabr iele
Gallina . L’iniziativa si è tenuta
nei giorni scorsi, ad aprire le

ultime due intense settimane
di campagna elettorale che
porteranno al voto ammini-
strativo dell’8 e 9 giugno,
coincidente con quello delle

elezioni europee. Non poteva
ovviamente mancare un dol-
ce finale, una torta con il sim-
bolo della lista Bonaventi Sin-
d ac o.

La stretta
di mano
tra Doriano
Aio lfi
e Paolo Aiolfi,
i due
co n t en den t i
alla poltrona
di sindaco
alle Comunali
di Bagnolo
Cr emas co

Welfare nel Cremasco
Piano di zona 2025-27
Quattro aree di lavoro
n CREMA Gli amministratori
dei 48 comuni cremaschi, in
particolare, ma anche i fun-
zionari referenti, sono al lavo-
ro sul nuovo Piano di zona
2025-2027. Si tratta del docu-
mento che regole-
rà il funzionamen-
to del Welfare in
tutto il distretto
socio  s anit ar io,
con il quale si indi-
viduano gli obiet-
tivi delle politiche
sociali, i problemi
da affrontare, le
strategie e le risor-
se necessarie per
sostenere il com-
parto. «Come ente
capofila – chiarisce il sindaco
Fabio Bergamaschi (nella foto)
– riteniamo importante av-
viare un percorso condiviso
con tutti gli altri comuni,
coinvolgendo anche il terzo

settore e gli operatori sociali».
Sono state individuate quattro
macro aree di lavoro e gli in-
contri sono in pieno svolgi-
mento. Amministratori e tec-
nici si stanno occupando di

minori e famiglia,
fragilità (anziani e
persone con disa-
bilità), adulti e po-
vertà (contrasto
a l l a  p o v e r t à  e
marginalità, poli-
tiche per il lavoro e
abitative), inno-
vazione e giovani.
Parallelamente è
stato attivato uno
specifico tavolo di
ascolto e confron-

to dedicato ai sindaci per con-
dividere e mettere al centro
d e l l’attenzione i temi fondanti
e gli indirizzi della program-
mazione sociale per i prossimi
a n n i.

Cap er gn an ica
Super asilo del futuro
verso la prima pietra
n CAPERGNANICA Pas so
avanti verso l’avvio dei lavo-
ri di realizzazione della nuo-
va scuola primaria in via Ro-
bati. Il Comune, guidato dal
sindaco Alex Severgnini ( nel-
la foto) ha infatti
affidato l’incar ico
delle direzione
dei lavori all’a r-
chitetto Mas s imi-
liano Aschedami-
ni , che guida un
r aggr u pp ament o
temporaneo tra
p r o f e s s  i o n i s  t i .
C o n i l  t e c n i c o
cremasco colla-
boreranno gli in-
gegneri Mas s imo
Bacchetta e Fulvio Marazzi e
l’architetto Gianmauro Mas-
s et t i . L’importo complessivo
d e l l’incarico è di 153.905 eu-
ro. L’intervento sarà possibi-
le grazie al contributo eco-

nomico di Regione Lombar-
dia, derivante dal bando
S p a z i o  a l l a S c u o l a ,  d i
5.030.000 euro. Considerato
che l’appalto per l’af fida-
mento dei lavori di costru-

zione della scuola
era già stato asse-
gnat o a  ap r i le,
con la definizione
anche dell’incar i-
co della direzione
lavori si avvicina
l’ a p e r t u r a  d e l
cantiere,  che è
prevista entro la
fine di giugno. Il
nuovo edificio,
comprensivo di
parcheggio pub-

blico, dotato di spazi flessi-
bili, multifunzionali e inclu-
sivi, dovrà poi essere conse-
gnato entro la fine del 2026 e
andrà a sostituire l’att uale
primaria di via Garibaldi.

Ripalta Cremasca
Marciapiede protetto
«Pedoni in sicurezza»
n RIPALTA CREMASCA So n o
terminati i lavori di realizza-
zione del tratto di marciapiede
che mette in collegamento il
centro di Ripalta Nuova con il
centro sportivo comunale e con
la ciclabile che conduce a tutte
le frazioni. L’opera è stata volu-
ta per mettere in sicurezza i nu-
merosi pedoni che percorrono
questa strada per recarsi alle
strutture dedicate allo sport.
«Abbiamo deciso di realizzare
questo marciapiede protetto
ciclopedonale — spiega il sin-
daco Aries Bonazza — per col-
legare centro abitato, pista ci-
clabile e centro sportivo. L’i n-
tervento è costato circa 50mila
euro». Nei prossimi giorni ini-
zieranno i lavori di realizzazio-
ne di un marciapiede anche in
via Manzoni; la strada verrà poi
asfaltata. Nelle scorse settima-
ne, si era invece concluso un al-
tro intervento simile, vale a di-

re il prolungamento del mar-
ciapiede di via Roma che, par-
tendo dall’area del municipio e
delle scuole, continua verso la
nuova rotonda all’ingresso del
paese arrivando da Crema.


